



LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA
VIERNES, 9 DE MAYO DE 2014. Año XCIII. Nº 30.405 D.L.S. 3-1958 PRECIO: 1,30 €

La nueva amenaza del cereal

ROYA AMARILLA Página 39



EL PILAR TRIUNFA EN SEVILLA

La ganadería de Moisés Fraile lidió un buen encierro en el que sobresalió el tercer toro al que David Mora cortó una oreja

Página 45



Más de 5.500 personas competirán en las oposiciones de la Universidad

La institución académica ha sacado a concurso 29 plazas de auxiliar de libre disposición y 2 de promoción interna. Hace casi una década que la institución académica no lanzaba una oferta de empleo público de personal de administración

Más de 5.500 personas competirán por una de las 29 plazas de auxiliar administrativo convocadas por la Universidad de Salamanca. En concreto, la institución académica ha admitido 5.441 solicitudes y, de momento, 284 han sido excluidas. La escasez de

oposiciones en la mayor parte de las administraciones públicas ha multiplicado el interés de los ciudadanos por la convocatoria de empleo público de la Universidad de Salamanca, institución que lleva casi una década sin sacar a concurso plazas de perso-

nal de administración y servicios. Los centros de enseñanza ya han notado los efectos positivos de la convocatoria, puesto que numerosos aspirantes se están formando para optar a una plaza.

Páginas 2 y 3

Un nuevo acceso al campus y una glorieta en Maristas para facilitar las obras del Hospital

El Ayuntamiento creará un nuevo acceso al campus Miguel de Unamuno desde el puente de la Universidad, y construirá una rotonda en el cruce de la avenida de Maristas con la calle Peña de Francia, junto a la estación de autobuses. Son dos de las actuaciones que se incluyen dentro del plan de tráfico que se está elaborando de cara al desbloqueo de las obras del Hospital. **Página 7**



La huelga estudiantil contra Wert pierde fuerza



Menor seguimiento en campus e institutos y poca participación en la manifestación **Página 11**

ELECCIONES EUROPEAS

El debate sobre la recuperación abre la campaña

El PP arrancó con un acto con Alfonso Alonso en la plaza de "El Charro" y el PSOE lo hizo en El Zurguén

Páginas 16 a 19



Cinco niños fallecen en un accidente de tráfico en Badajoz

El microbús en el que viajaban chocó contra una máquina agrícola entre Castuera y Puerto Hurraco

Página 54

Muere un niño en Madrid tras comer un yogur en una granja

Página 54

Los menores de 16 años, con casco en bicicleta desde hoy **Página 8**

HOY, 64 PÁGINAS

SALAMANCA	2	SOCIEDAD	44
OPINIÓN	4	TOROS	45
AGENDA	22	DEPORTES	46
PROVINCIA	24	SUCESOS	53
CAMPO	39	LOTERIA	58
NACIONAL	41	CARTELETA	59
ECONOMÍA	42	TELEVISIÓN	60
EXTRANJERO	43	EL TIEMPO	63

HOY, CON LA GACETA

- Especial:
- Aseesórate



Los aspirantes a una plaza de auxiliar administrativo de la Universidad de Salamanca haciendo cola a principios del mes de abril para registrar su instancia.

Más de 5.500 personas “pelearán” por las 29 plazas de auxiliar de la Universidad

Hace casi una década que no se convocan oposiciones de personal de administración y servicios en la institución académica ■ 284 candidatos, de momento, están excluidos

R.D.L. | SALAMANCA

Más de 5.500 personas concurrirán a la próxima convocatoria de oposiciones de la Universidad de Salamanca en la que la institución académica sacará a concurso 29 plazas de acceso libre de la escala auxiliar administrativa. La escasez de oposiciones en la mayor parte de las administraciones públicas ha multiplicado el interés de los ciudadanos por estas oposiciones convocadas a finales del pasado mes de febrero.

Según los datos provisionales que maneja la institución académica, para el turno libre de las oposiciones se han admitido 5.441 solicitudes, mientras que 284 han sido excluidas. Probablemente hoy saldrá publicada en el Boletín Oficial de Castilla y León (BOCYL) la lista de excluidos provisionales. Estas personas tendrán diez días hábiles para subsanar los errores detectados en sus instancias por lo que, lo más probable es que la cifra total de opositores a la convocatoria de personal de administración y servicios (PAS) funcionarios de la Universidad

de Salamanca ascienda a más de 5.700 personas.

Estas cifras reflejan el interés de los ciudadanos por las únicas oposiciones convocadas este año para Salamanca por la administración pública.

Habrán casi doscientos candidatos para cada una de las 29

plazas de auxiliar administrativo de la institución académica, una cifra mucho más elevada que la de convocatorias pasadas.

Y es que hace casi diez años que no se convocaban oposiciones para la Escala Auxiliar Administrativa de la Universidad de Salamanca. La última se cele-

bró en septiembre de 2005. En aquella ocasión más de 2.000 personas optaron a las 16 plazas de personal de administración y servicios de la Universidad salmantina, nada que ver con la cifra actual, ya que se han triplicado las solicitudes registradas. De hecho, a principios de abril, coincidiendo con los últimos días del plazo de inscripción, el Registro de la Universidad reflejó una actividad mayor de la habitual y, en determinados momentos, incluso se formaron colas para formalizar las solicitudes.

Estas oposiciones se pueden llevar a cabo en la actualidad, pese a las restricciones impuestas por el Gobierno nacional, gracias a que la convocatoria corresponde a 2011 y, por lo tanto, no está sujeta al decreto que restringió la contratación en las administraciones públicas en el año 2012.

En concreto, la oferta de empleo público de la Universidad de Salamanca está formada por 31 plazas de la Escala Auxiliar Administrativa de la Universidad de Salamanca Subgrupo C2, pero 2 plazas son para el turno

de promoción interna y 29 son de acceso libre. Según recoge la convocatoria de las oposiciones, las plazas sin cubrir de las reservadas a la promoción interna se acumularán a las del sistema general de acceso libre. Por eso, la puntuación de la fase de oposición del sistema de promoción interna se realizará antes de la de acceso libre.

Según los datos que maneja la Universidad, para las plazas de turno libre sólo se ha presentado una solicitud, de forma que la convocatoria abierta a todos los ciudadanos podría ascender a 30 o 31 plazas.

La oferta de empleo público de la institución académica salmantina resulta muy atractiva también por el nivel de conocimientos que exige a los aspirantes, ya que basta con estar en posesión del título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, Graduado Escolar, Formación Profesional de Primer Grado o equivalente.

Aún no se ha fijado la fecha del primer ejercicio pero, según la convocatoria, será a partir del 1 de septiembre.

INFORMACIÓN SOBRE EL EXAMEN

Primer ejercicio tipo test En el primer ejercicio los aspirantes deberán contestar por escrito un cuestionario integrado por 80 preguntas tipo test relacionadas con el temario fijado en la convocatoria de las oposiciones. 40 de las preguntas tendrán carácter teórico y las otras 40 se orientarán a la actividad de gestión y a la aplicación de las normas de la Universidad de Salamanca. En el caso del turno de promoción interna, se exceptuarán los temas del bloque 1 del temario. El número de preguntas y el tiempo de realización será idéntico para los dos turnos: 70 minutos. Para aprobar será necesario obtener como mínimo 5 puntos.

Segunda prueba: Word y Excel. El segundo ejercicio constará de dos partes a realizar en una misma sesión. La Universidad les proporcionará un ordenador PC con tratamiento de textos Microsoft Office Word 2010 y Microsoft Office Excel 2010. En la primera parte, que valdrá 3 puntos, los aspirantes deberán transcribir un texto en castellano corrigiendo las faltas de ortografía. La segunda parte, que vale hasta 7 puntos, valorará el manejo de las aplicaciones ofimáticas.

Tercer ejercicio voluntario. Medirá la capacidad de comprensión y expresión escrita de los aspirantes en inglés o francés. Valdrá hasta 2 puntos.



Los centros de enseñanza se llenan con las oposiciones de la institución académica

Los responsables de las academias reconocen que desde que la Universidad publicó la oferta de empleo se han multiplicado los grupos para preparar la convocatoria

R.D.L. | SALAMANCA

No será fácil. Conseguir una plaza de auxiliar administrativo en la Universidad de Salamanca, en los tiempos que corren, será una lotería que, sin embargo, muchos ciudadanos están dispuestos a jugar.

La falta de trabajo en la empresa privada, las dificultades para trabajar por cuenta propia y las limitadas ofertas públicas de empleo, hacen que las oposiciones de personal de administración y servicios de la institución de enseñanza sean más que apetecibles en una provincia con 35.148 desempleados. Así lo corroboran los centros de enseñanza que se encargan de preparar oposiciones. Después de un par de años mucho más tranquilos de lo habitual, las academias han recuperado parte de su actividad con la convocatoria de la Universidad de Salamanca y en todas cuentan con varios grupos para la preparación de los ejercicios que conforman las pruebas selectivas de ingreso en la institución académica.

Cuando la Universidad de Salamanca anunció en febrero su oferta de empleo público, se multiplicaron los estudiantes en las academias, por lo que muchas crearon nuevos grupos en marzo y abril que ahora mismo están preparándose el amplio temario de la convocatoria universitaria.

Manoli González, del Centro de Estudios de Gestión (CEG), hace hincapié en que las oposiciones de la Universidad son las únicas para obtener una plaza de funcionario en Salamanca, ya que las convocadas por parte del Gobierno, como las del Ministerio de Hacienda, pueden ser para cualquier punto de la geografía española.

Al respecto, Manoli González augura un incremento de oposi-



Momento del examen celebrado en septiembre de 2005 para las plazas de auxiliar de la institución académica. | GLUZÓN

Después de unos años más tranquilos de lo habitual, las academias han recuperado parte de su actividad

tores a raíz de esta convocatoria, ya que la cercanía de las elecciones municipales, regionales y nacionales en los próximos dos años, y la mejoría económica de la que habla el Gobierno de Mariano Rajoy, podría animar la oferta pública de empleo.

Igualmente, Antonio Jiménez, del Instituto Superior de Derecho y Empresa (ISDE), recono-

ce que la convocatoria de la institución académica es muy atractiva para personas casadas y con hijos que no quieren desplazarse por motivos de trabajo a otras partes del país, y más cuando el Ayuntamiento de Salamanca y la Diputación ya han manifestado su intención de no convocar plazas de administración en los próximos años.

UN AMPLIO ABANICO DE ASPIRANTES

Recién titulados universitarios, parados y hasta empresarios que fracasaron, las oposiciones cuentan con todo tipo de candidatos

Las administraciones públicas de la provincia salmantina apenas han convocado oposiciones desde el año 2011, una situación que ha generado que exista un gran número de aspirantes a las oposiciones y más cuando se tratan de auxiliar administrativo, para las que los requisitos son menores.

El perfil de los candidatos a las convocatorias de empleo público es de lo más variado: licenciados e incluso expertos con varios másteres y experiencia laboral, jóvenes recién titulados que no han tenido ninguna oportunidad laboral, empresarios cuyos negocios han fracasado, jóvenes sin estudios superiores

que tras el "boom" de la construcción ahora no logran acceder a un empleo por cuenta ajena y no se atreven a emprender y los profesionales de las oposiciones, es decir, aquellas personas que llevan años presentándose a convocatorias de empleo público y que, en el momento actual, se lanzan, casi, a por cualquier tipo de oposición. Aunque debido a la sequía de oposicio-

nes este grupo cada vez es menos numeroso.

"Tenemos de todo", comentan los responsables de algunas de las academias que preparan este tipo de exámenes. Lo cierto es que el perfil se ha ido transformando en los últimos años, de forma que a los "profesionales" de las oposiciones se suman ahora ciudadanos de todas las edades que quieren probar suerte

te y buscar una oportunidad de empleo fijo a través de la oferta pública de plazas de las administraciones.

En este sentido, Antonio Jiménez, de ISDE, asegura que cada vez hay más licenciados o diplomados universitarios, con entre 35 y 40 años, que han perdido su puesto de trabajo o teme perderlo.

En estas oposiciones la competencia es muy dura y por

LOS DETALLES

Convocatorias para celadores

Las oposiciones de auxiliar administrativo, ya sean de la Universidad de Salamanca, como del resto de administraciones públicas locales, regionales y nacionales, tienen mucho tirón entre los ciudadanos pero las que se llevan la palma son las convocatorias para celador de Sacyl. En la última oposición, en enero de 2011, cerca de 24.000 personas se presentaron al ejercicio para obtener una de las 113 plazas convocadas para toda Castilla y León. En Salamanca realizaron el ejercicio 8.000 aspirantes. En 2008 la convocatoria de celadores también fue muy numerosa, con más de 11.000 candidatos para 191 plazas en la Región.

Exámenes por toda la Universidad

De momento no se ha fijado la fecha para el primer ejercicio de las próximas oposiciones de la Universidad de Salamanca, pero es muy probable que, como en el resto de convocatorias, se celebre en sábado, ya que su desarrollo requerirá de numerosos espacios en los distintos campus de la institución académica.

Últimas convocatorias

La última ocasión en la que la Universidad de Salamanca convocó plazas de turno libre para auxiliar administrativo fue en el año 2005, el examen se celebró en septiembre de 2005. En esa ocasión, salieron a concurso 16 plazas y se presentaron más de 2.000 personas. Con anterioridad, en mayo de 2003, también salió una oferta de empleo público en la Universidad formada por 51 plazas, 48 de acceso libre. Cerca de 4.000 personas concurren a esa oposición

Otras oposiciones

En la actualidad, para Salamanca, las únicas oposiciones reseñables son las de la Universidad de Salamanca, pero los centros de enseñanza también están preparando las de la Administración General del Estado que se publicaron en el BOE en abril de este año.

eso en algunos casos el objetivo de los candidatos es simplemente entrar en la bolsa de trabajo de las administraciones, es decir, "meter la cabeza" para obtener puntos con los que acceder en un futuro a una plaza.

Precisamente, el objetivo de la Universidad de Salamanca con estas oposiciones es proceder a la cobertura de plazas vacantes ocupadas temporalmente por funcionarios interinos. Ese personal que no está fijo también forma parte del grupo de personas que se presentarán a la próxima convocatoria de empleo público. Si pasan los exámenes, tendrán más puntos que el resto.